



熊野町立熊野第一小学校
令和5年1月20日
校長 青木 真智子

寒さに負けるな

自ら学び、共に伸びる

毎日寒い日が続いています。
そんな中でも、熊野第一小学校の子供たちは晴れた日には外で元気いっぱい遊んでいます。多いのがおにごっこやサッカーなのですが、熊一小のおにごっこは、赤白帽子をかぶって遊び、鬼は赤帽になるというもの。校庭を見渡すと、赤帽子がたくさん走っていて、逃げる子は大変だろうなあ・・・と思う毎日です。



そのほかにも、生活科で1年生が昔遊びを教わり、外でこままわしや羽根つき、たけとんぼなどで遊んだり、たんぽぽ組さんは、たこを作って楽しそうに跳ばしたりする様子も見られます。



また、1月12日の体育朝会では、体育委員さんがリモートで体力づくりの話をしてくれました。体育委員会では去年から「なわとび動画」を作ってくれています。いろいろな技を体育委員さんが自分たちで跳んで、動画で紹介するというもの。なわとびカードだけでは、イメージがわきにくい子も、この動画を見ながら練習に生かすことができます。

この冬も、外でしっかり体を動かし、元気に過ごしてほしいと願っています。

学力テストについて

1月17日と18日に今年度の学習を確かめる学力テストを全学年で行いました。一人一人が学習の成果発揮しようと真剣に取り組んでいました。



新型コロナウイルス感染症対策について

新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念されていますので、健康管理に十分ご注意ください。学校では次のことを、子供たちに話しています。

- ① 日頃の感染対策をしっかりと行う。
- ② 健康観察カードを提出する。(陽性者が判明した際は、朝と昼に検温実施)
- ③ 体調が悪くなったら、早めにおうちの人や先生に伝える。
- ④ 感染した人を詮索したり、誹謗・中傷したりしない。

※ 4・5・6年生のタブレットを活用した検温報告は欠席等の連絡とはなりません。また、遅刻・早退の際は送迎をお願いしています。よろしく願いいたします。

※ ご家族に発熱等風邪症状がある場合や検査を受けられた場合は、登校を控えてください。

6年生 座右の銘について

中溝地区老人クラブ「千歳会」さんのお世話で、中溝地区に今年も6年生の座右の銘が展示されました。卒業を前に、日ごろから大事にしている言葉を一人一人が考え、毛筆で表現しました。「有言実行」「百戦錬磨」等、その子らしい言葉を書き、千歳会の方がラミネートして展示してくださっています。1月19日には、6年生の代表がふれあい公園で千歳会の方と交流をしました。「皆さんの心のこもった座右の銘を、地域の人も足をとめて見ている。地域の方は、皆さんのことを応援している。卒業してもそれぞれの言葉を大事に羽ばたいてほしい。」との言葉をうなずきながら聞いた6年生は、とても頼もしかったです。

保護者の皆様もよろしければ、地域に掲示されている子供たちの座右の銘をご覧ください。



学校評価アンケートについて

ご協力ありがとうございました。全体的に高い評価をいただきました。「自分にあった方法で、自分の思いや願いを伝えることができる。」や「ふるさと(くまの)のことを学ぶのが好き。」の項目については、校内で手立てを検討し、研究授業を通して取り組みを進めているところです。「くまの」を大切に思いながら、主体的に課題を解決していく子供たちの育成を目指して今後とも指導を継続してまいります。また、給食についてのアンケート結果や今後の方向性についてのご質問がありました。現在のところ情報がありませんので、町教育委員会より通知があればお伝えします。

